
湘南地区連絡協議会 第三回幹事会  

日 時  2022 年 03 月 05 日（土） 09：30～ 

場 所  WEB＋ミナパーク藤沢 302 

出席者  志田・小久保・廣瀬・轡田・伊丹・萩原弘・西井・望月・宮川・古越・中鉢・鈴木 

  桑原・萩原学・稲見・戸枝・安西・鎌田・橋本・松岡・椎野・平塚・前川・小山 

  伊藤・池田 

計 24 名  ※欠席者 

  あべとも子衆議院議員 

大矢 徹（藤沢市議会議員・友好議員） 

 

【報告事項】QR コードで確認可 

 

【確認事項】新型コロナウィルス感染症対策状況調査について 

 〇望月事務局次長より、丸全昭和運輸労働組合・ヤマト運輸労  

働組合厚木支部より回答があり、地域連合へ報告した。後に 

取り組みの一覧が出ると思うので、いいとこどりをしてほし 

い。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

【協議事項】政策・制度要求と回答について 

○環境保全、美化の取り組みを推進すること 

喫煙場所の設置は BOX 型又はコンテナ式とする 

《回答》BOX 型やコンテナ式の喫煙所は面積、維持管理費の確保、建物に入れない喫煙者の発生など

課題が多いが検討していきます 

❲意見❳ 建物に入れない喫煙者の発生が懸念されてますが現在のパーテーションも同様である BOX

型に変更されている茅ヶ崎駅南口の検証をして下さい 

藤沢駅のパーテーションは人数制限されているがコロナ禍の今、入れ過ぎの印象（伊丹） 

 

○大規模災害に対する防災対策の強化・推進を  

図ること 

《藤沢市回答》浸水被害を防ぐ為市のホームページやハザードマップで周知を図り、被害が予想され

る場合は発令の対応を取ります 

 

《茅ヶ崎市回答》車両の避難は自助を基本とし 

て対応する 

❲意見❳トラック輸送は暮らしと経済を支えるライフライ 

ンで有り重要な役割を果たしている。トラッ 

クを水害から守り緊急時に出動出来る様、ト 

ラック協会と連携していく 

 

○暮らしやすい活力あるまちづくりを進める 

《回答》コロナ禍における WEB 会議を行う為

の Wi-Fi、モニター、デジタル環境はセキュリ

ティ確保も検討し最適な手段を行います 

 

○再配達削減による自動車温室効果ガス削減、



非接触型社会対応の為、宅配ボックス購入の助成制

度を構築すること 

 

《藤沢市回答》再配達防止の為、藤沢駅、辻堂駅、

湘南台駅を始めとし市内 30 ヶ所に設置されている

宅配ボックスを活用されるように進めていく 

 

「PUDO の利用状況」 

非対面で集荷が出来るシステム（西井） 

平塚駅は配達 3 個、集荷 20 個位で比率は集荷が多

い（伊藤） 

同じ人が集荷の荷物を何個も入れる事も多い（宮川） 

メルカリヤフオクの荷が占めて来ています 

 

○自転車利用に係る安全運転の確保、交通マナーの向上 

《回答》自転車交通マナー、ルールの呼びかけを行い警察署と連携し安全に取り組んでいく。 

保険加入の義務化は周知を図っているところ 

 

【レクリエーションの実施について】（案） 

家族参加型のレクリエーションに議論しました。 

座禅、プラネタリウム、江ノ島水族館、キリン工

場見学、エノシマトレジャー、湘南ユナイテッド

BC 観戦、みかん狩り、梨ブドウ狩り  という意

見が出ました。 

開催日程と各イベントの状況をみて、5 月にこ

だわらず調整する。 

 

 

 

【共闘関係の取り組みについて】 

WEB でのメーデー開催が濃厚です 

協力要請について（賞品提供、タオル一本運動、米一合運動） 

湘南プロバスケットチームの署名活動について 

連合の日の参加について 

自治体クリーンキャンペーンの参加について→5 月 29 日江ノ島海岸で開催予定 

 

次回幹事会の日程について 

〇自治体クリーンキャンペーンの後、13：00～。中止の場合は、10：00～開催できるよう手配す

る。 

 

おおや徹「貫徹通信」地域配布行動の取り組みについて 

→行動日 4 月 9 日 行動者 桑原、伊藤、伊丹、望月 

雨天予備日 4 月 10.16.17 日 担当者を決定。 

 

 

 

 

 



【あべともこ衆議院議員 国税報告】 

ウクライナ情勢について毎日ニュースで報道されている

が、ロシアが原発施設を占拠した。 

日本と中国の外交ルートが有れば中国を通じて訴える事

が出来た。国会はロシアに対し即時攻撃停止と撤退を求

め決議を提出予定です。 

出席者から、核の脅威はどうしても見えてくる。日本は

核兵器禁止条約に署名もしていない。個々の議員はこの

条約に賛成なのか？賛成している議員の名前を公表すべ

きではないか？と意見が出されました。 

 

 

 

【おおや徹藤沢市議会議員 市政報告】 

藤沢市、コロナウイルス感染者最近増え始めてきている 

予算委員会、答弁する委員が多いので全オンラインが難

しくなり一部オンラインにしている 

看護学校の先生達のサービス残業が発覚した。 

耐震の問題が有るため今後、ダイヤモンドビル、名店ビ

ル、プライムビルを複合化して立て直していく方向です。 

情報収集が LINE でできようになった。受動喫煙の対応

はできていないが、それほど難しい問題ではないと感じ

ている。 

 

 

 

以上全ての議事が終了 

 

記 伊丹事務局長 

 


